

De gais Luron en visite au fort du bois d'Oye

Par L'Est Républicain - 07 sept. 2021 à 17:07 - Temps de lecture : 1 min



Le fort du bois d'Oye sera ouvert au public pour les journées du patrimoine Photo ER

De gais Luron en visite au fort du bois d'Oye

Le club des marcheurs de Lure, en balade dans le secteur de Bermont, a fait une halte au fort du bois d'Oye. Une quinzaine de marcheurs, parmi les 160 adhérents du club, a été accueillie par le président de l'association Bermonfort, Jean-Paul Naujac. Le groupe a pu apprécier l'avancée des travaux de défrichage et a eu un aperçu de cette bâtisse vieille de près de 150 ans qui présente des pierres de taille en voûte formidablement conservées. Certains ont parlé de revenir les 17 ou 18 septembre, à l'occasion des journées du patrimoine, pour le découvrir plus amplement.